

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Simpulan**

Berdasarkan penelitian yang sudah dilakukan maka variabel pendapatan memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap minat investasi. Nasabah Bank Syariah Indonesia tertarik melakukan investasi cicil emas ketika mereka memiliki pendapatan yang tinggi, sehingga dapat dilihat bahwa minat investasi emas meningkat seiring dengan bertambahnya pendapatan nasabah. Oleh karena itu, Bank Syariah Indonesia diharapkan dapat menjalin kerja sama dengan perusahaan yang memiliki rata-rata gaji karyawan yang tinggi. Variabel promosi berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat investasi. Hal tersebut menunjukkan bahwa promosi memiliki peran penting dalam menarik minat nasabah dalam berinvestasi cicil emas sehingga diperlukannya berbagai macam metode promosi yang kreatif dan inovatif yang dilakukan Bank Syariah Indonesia. Lalu yang terakhir, Variabel literasi keuangan syariah memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap minat investasi. Hal tersebut terjadi karena semakin tingginya tingkat literasi keuangan syariah yang dimiliki oleh seorang nasabah maka akan menciptakan kesadaran terhadap pentingnya melakukan pengelolaan uang yang bijak seperti investasi sesuai dengan prinsip syariah. Bank Syariah Indonesia dianjurkan untuk dapat memberikan edukasi terkait pentingnya melakukan investasi serta terus menjaga unsur transparansi dalam transaksi sehingga nasabah merasa nyaman.

#### **5.2 Keterbatasan Penelitian**

Dalam melakukan penelitian tentunya terdapat keterbatasan, sehingga berdasarkan penelitian ini, peneliti mengidentifikasi hal-hal yang dapat dikatakan sebagai keterbatasan pada penelitian ini, diantaranya adalah:

1. Referensi penggunaan variabel bebas dalam penelitian ini masih sangat terbatas. Hal ini terjadi karena masih belum banyak penelitian yang mengkaji terkait minat investasi pada cicil emas Bank Syariah Indonesia.
2. Penelitian ini masih menggunakan wilayah penelitian dalam lingkup kecil yaitu hanya di Provinsi DKI Jakarta.

### 5.3 Saran

Berdasarkan penelitian yang sudah dilakukan, terdapat beberapa saran yang berhubungan dengan pihak terkait. Berikut adalah beberapa sarannya:

1. Bagi peneliti selanjutnya  
Untuk peneliti selanjutnya yang ingin mengkaji lebih dalam terkait topik ini disarankan agar menggunakan variabel lain di luar dari penelitian yang sudah dilakukan serta memperbanyak jumlah sampel supaya dapat melibatkan masyarakat umum.
2. Bagi Nasabah Bank Syariah Indonesia  
Untuk para nasabah bank syariah Indonesia diharapkan memiliki kemampuan untuk meningkatkan keahlian yang dimiliki agar pendapatannya meningkat serta dapat mengelola pendapatan lebih baik supaya tidak dihabiskan untuk hal yang bersifat konsumtif.
3. Bagi Bank Syariah Indonesia  
Bank Syariah Indonesia diharapkan mampu melakukan evaluasi serta inovasi terkait promosi dan juga literasi keuangan syariah. Bank Syariah Indonesia bisa melakukan kegiatan promosi yang lebih kreatif agar mampu menarik minat nasabah dalam berinvestasi cicil emas. Bank Syariah Indonesia juga diharapkan mampu memberikan edukasi terkait pentingnya melakukan investasi khususnya pada perbankan syariah serta mempertahankan unsur transparansi dalam kegiatan bertransaksi. Selain itu Bank Syariah Indonesia dapat menjalin kerjasama dengan banyak perusahaan yang memiliki rata rata gaji karyawan yang tinggi.